

El nuevo recinto de salud estaría terminado en agosto de 2026

Instalan primera piedra de obras del nuevo Cesfam O'Higgins

Autoridades regionales destacaron que la construcción, con una inversión de 10 mil millones de pesos, avanza de acuerdo al tiempo establecido.

Ayer se llevó a cabo un hito de gran relevancia para la comunidad de Concepción, ya que se instaló la primera piedra de la construcción del nuevo Cesfam O'Higgins. La obra se está desarrollando en el recinto que ocupaba el ex liceo Balmaceda, en la esquina de las calles Salas con Heras. El ambicioso proyecto avanza de acuerdo con los plazos establecidos, según indicaron las autoridades, quienes destacaron que la actividad de ayer tuvo una gran relevancia más allá de lo simbólico, pues refleja que la iniciativa pronto será una realidad tras varios

años de espera.

El director del Servicio de Salud Concepción (SSC), Víctor Valenzuela, celebró señalando que "es una aspiración que se concreta, con una inversión de 10 mil millones de pesos, muy bien invertidos para un edificio de 3 mil metros cuadrados, 3 pisos, para atender sobre los 25 mil habitantes del gran Concepción".

A partir de lo programado, el nuevo edificio estará terminado en agosto de 2026 y contará con 244,44 metros cuadrados de cubiertas o patios techados. También incluirá termo panel y con-



El hito fue destacado por la comunidad.

tará con sistemas de energía y agua independientes, los que asegurarán la continuidad del suministro y de la atención en 41 salas y box de atención con equipamiento e instalaciones modernas. El recinto de salud será el más moderno de los que hay en la Región y traerá mejoras sustanciales en la atención de cerca de 37 mil pacientes.

"Habrá box de ecografías con atención ginecológica y obstétrica, modernos sillones dentales y radiografías, esterilización y el SAPU con atención de urgencia, entre otros servicios sustanciales", informó el director del Cesfam O'Higgins, Marcelo Müller.

Valenzuela agregó que la empresa a cargo de la construcción ha cumplido los plazos y ha tenido una actitud muy responsable;

tomó una estrategia de instalar 2 grúas plumas para asegurar avance y resultados, con el objetivo de concluir antes del plazo establecido. El Cesfam ya pasó por un proceso de demolición, limpieza y adaptación de la superficie para la construcción. Müller dijo que en el futuro próximo la idea es visitar la obra, realizar reuniones con el SSC, la comunidad y la empresa para ir conociendo los avances y participar en cada logro. "Estamos felices todos los vecinos, porque esto es un sueño y nos pone contentos que se avance en los plazos, que es lo que más nos preocupaba. Si seguimos así vamos a sacar mucho antes nuestro Cesfam", indicó María Elena Vivanco, presidenta del Consejo de Desarrollo (CODE) del Cesfam O'Higgins.